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. . XIV. CC5etzgEbungs?eriode . .. 

N r, -12-1StJ 
1977 ... 06.,. 0 Z 

AnfT'age 

daT' Abgeordneten Mag. nljcHTL 

und Genossen 

an den BundesministeT' für UnteT'T'icht und Kunst 

betI'effend Berufsaussichten von Absolventen de2? Pädagogischen Akademien 

Von Studenten deT' Pädagogischen Akademie wiT'd immeT' wiedeT' auf B8- . 

fUchtungen hing~wiesen~ nach Abschluß ihres Studiums keine Anstellung 

an einel? Volks- ode 2" Hauptschule zu eT'halten. Die unteT'zeichneten 

AbgeoT'dneten rich ten daher an den Hel'T'n Bundesminis ter .!Ül? Un terrich t 

und Kunst folgende 

..•. , 

A n fra g e. . . 

1) Wie vie:];e .neue Volkssahu71ehrer werden in den SchuZJahren 1977/78 
, . 

bis 1979/80 in den einzelnen BundesZändern voraussiohtlich .... 

benötigt? 

. ·.2) .. Wie vie Ze neue Hauptschul lehreT' werden in den Schu liahren 1977/78 

bis 1979/80 in den einzelnen Bundesländern vOT'aussichtlich 

benötigt? .. 
3) In wel.chen Fächern Bind die Chanoen am größten. ~ aZs lJauptBchuZ

lehrer angestellt iu werden? 
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4) fH,:;: lauten die genriucH Ir;,Sf<Y'iptiorlszai:Zen an den einzeZnen 

5) h'7:C viele Studenl;clZ haben in den SclwZjall1'cn 1973/74 bis 1976/77 

a) 

b) 

die 

die 

L 1 t ., ~ e rZ Fan; .'3 P ):' Li .T i! ;~ g für VolksschuZ~ehrep 

L·e l12,,;a.r:~t sp l'i{fu/~g fÜ2' Hazrrf:sehuZZ-ehrer . positiv be'standen? 

6) Wie vieZe Studierende habe~ in den SchuZjahren 73/74 bis 
" 

7) 

1.9? (] /77 noe h vor de:2' Lehram tsp:eüfung i In' Studium aufge ben? 

Nie hoch sind die DurchfaZlsquoten an deneinzeZr.en Pädagogischen 

Akademien bei den el'sten Pl,üfz.ingsterr:rinen? 

8) J./ie hoch W2r die DU2'chfaZZsquote bei den übrigen Prüfung'sterminen? 
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